

Dominga: Gobierno esperará criterios de Contraloría para adoptar medidas

Tras el vencimiento del plazo para que el Comité de Ministros se pronunciara sobre el mega proyecto minero portuario Dominga, la ministra vocera (s) de gobierno, Aisén Etcheverry, y el subsecretario de Medio Ambiente, Maximiliano Proaño, reiteraron el llamado a Contraloría para que establezca criterios en torno al caso.

Durante una entrevista en Tele13 Radio, el subsecretario de Medio Ambiente insistió en que "la presidencia del Comité de Ministros es quien tiene que citar y lo que no tenemos claro, y lo que le estamos pidiendo a Contraloría, es que establezca criterios de quién tiene que presidir el Comité de Ministros y por qué".

En la misma línea, la ministra Etcheverry indicó en Radio Duna que "una vez tengamos la respuesta (de la Contraloría) se tomarán las acciones acordes a lo que señale".

A su juicio, "dada la naturaleza de las inversiones que se ven en el Comité de ministros, el que todo lo que se haga sea apegado a la ley es muy importante. No queremos poner en riesgo la decisión más adelante, por eso se hizo la consulta a la Contraloría". 